

古城小だより

旭市立古城小学校
令和1年10月21日
NO. 14



豊かな心を持ち、自ら学び、たくましく生きる子の育成

「日々是好日」と思えることに感謝

台風19号の被害は想像を超えるものでした。「命を守る行動」が求められました。激甚災害として認定も進んでいるようです。亡くなられた方、被災された方々にお悔やみとお見舞いを申し上げます。自分にできることは限られていますが、まずは、先日、コンビニのレジの傍に置かれた募金箱に募金を入れてきました。古城小学校では、お陰様で台風19号の被害はほとんどなく、毎日の教育活動が順調に進んでおります。5年生の宿泊学習を始め、様々な活動が展開されています。これを「日々是好日」と、感謝したいと思います。

5年生「宿泊体験学習」で大きく成長



10月9・10日、5年生宿泊学習。寝食を共にし、様々な体験に挑戦した5年生。キャンドルファイヤーでの誓いは、子ども達の心にしっかりと焼き付けられたことと思います。「挨拶」「片づけ」「5分前行動」なども素晴らしく、所員の方や他校の職員からも褒められたそうです。

4年生は「地域安全マップ作成のためのフィールドワーク」「クリーンセンター」への社会科見学に行きました。これも「ふるさと教育」へとつながります。まずは、「自分の目で見

4年生「校外学習」地域を知り、地域を考える



こと」が大切であり、見ることで様々な事実を理解することにつながります。そして、事実を理解し、どう思うか、どう考えるか大変重要です。そして、これから求められる力は「自分がどう行動するか」。自己の生き方を考えることです。

4年生は、10月17日には人権教室を開催し、いじめのない学級にするためにそれぞれが思ったこと、考えたことをしっかり表現できていました。素晴らしかったです。この後、自分自身の行動に是非つなげてほしいと思います。

1・2年 校外学習「千葉市動物公園」



10月18日、1・2年生の校外学習。自分で切符を買いモノレールに乗り、いざ動物公園へ。普段は見られないたくさんの動物に興味津々の様子でした。また、お小遣いを使っの「買い物体験」もしました。

古城っ子が大活躍 サーフィン・野球・バスケ

サーフィン全国大会出場他各種大会で入賞 5年 菅井 陽 さん
東総地区少年野球連盟新人戦大会 準優勝 共和・琴田・干潟少年野球チーム
5年 林 響己さん 大友 優希さん 実川 旺太朗さん 平山 蒼空さん
ミニバスケットボール 準優勝 共和MBC 6年 荒井 優菜さん 石塚 子々さん
※ 5年 林 響己さん ・ 6年 石塚 子々さんは優秀選手賞も受賞